
 

 

 

 

 

 
Bremerhaven, 29.09.2021 

  
 
 

M i t t e i l u n g  N r .        MIT-FS 27/2021   

zur Anfrage Nr. nach § 39 GOStVV  

der Stadtverordneten 

der Fraktion  

vom 

Thema: 

FS-27/2021  

Doris Hoch 

DIE GRÜNEN PP 

27.09.2021 

Pachtvertrag mit dem Verein Stiftung 

Hafenbiene (GRÜNE PP) - Tischvorlage 

-  

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 

I. Die Anfrage lautet: 
 
 
Der Bau- und Umweltausschuss hat in seiner Sitzung vom 18.5.2021 einstimmig den Beschluss 
gefasst, dass die Stäwog als Verwalterin der Liegenschaft einen Pachtvertrag für die Dauer von 
5 Jahren für die Liegenschaft „Siebenbergensweg 65“ mit dem Verein Stiftung Hafenbiene ab-
schließen solle. 
 
 

Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen zum oben genannten Pachtvertrag?  
 
A) Sollte der Pachtvertrag noch nicht unterzeichnet sein: Aus welchen Gründen ist es  
     bislang nicht zu einem Vertragsabschluss gekommen?  
 
B) Wann ist mit einem Abschluss der Vertragsverhandlungen zu rechnen? 

 
 

II. Der Magistrat hat am 29.09.2021 beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beant-

worten: 

 

Zu Frage 1: 
Aus Sicht der Stadt sind die Vertragsverhandlungen abgeschlossen. 
 

Zu Punkt A: 
Der unmittelbar nach dem Beschluss des Magistrats mit dem Interessenten endgültig abge-
stimmte Pachtvertrag wurde von diesem nach mehrfachen Erinnerungen aus gesundheitlichen 
Gründen bisher nicht unterzeichnet. 
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Zu Punkt B: 
Der Interessent Herr Bredehorn hat weiteren Klärungsbedarf signalisiert, den er in einem Orts-
termin erläutern wollte. Seit dem 24. August 2021 hat sich der Interessent nicht wieder bei der 
Stäwog gemeldet. 
 
 
 
gez. 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 
 

 

 
 
 
 
 


